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Magistrat der Stadt Weiterstadt Weiterstadt, 11. Dezember 2019 
  
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 19.12.2019 

 
 
Grundsatzbeschluss zur Realisierung einer Fahrradstraße 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
1. Der Magistrat wird beauftragt, die Realisierung einer Fahrradstraße in dem Bereich zwi-

schen Kreuzstraße - Klein-Gerauer-Weg – Braunshardter Tännchen bis hin zur Bahnun-
terführung Braunshardt zu prüfen und voranzutreiben. 
Zu diesem Zweck wird ein externes Verkehrsbüro beauftragt, entsprechende Planungs- 
und Umsetzungsschritte zu erarbeiten und darzustellen. 
 

2. Die Beauftragung einzelner Maßnahmen wird gesondert beschlossen. 
 

   
 
Sachverhalt: 
 
Sowohl im Rahmen des Verkehrsentwicklungsplanes als auch in den Sitzungen des „Run-
den Tisches Radverkehr“ wird die Errichtung einer Fahrradstraße vorgeschlagen und befür-
wortet. Der Bereich zwischen der Kreuzung Kreuzstraße/Arheilger Straße (Jugendzentrum) 
und der Bahnunterführung Braunshardt/Sporthalle ist Teil des durch das Hessische Ministe-
rium für Wirtschaft. Energie, Verkehr und Landesentwicklung definierten „Radhauptnetzes 
Hessen“ und bildet die Verbindung von Mainz über Groß-Gerau nach Darmstadt. 
Der im Bereich Klein-Gerauer-Weg angelegte Rad-/Fußweg ist dem aktuellen Radverkehrs-
aufkommen bereits heute nicht gewachsen und unterdimensioniert. 
Insbesondere durch die zu erwartende Steigerung des Radverkehrs im Bereich Cam-
pus/Albrecht-Dürer-Schule und der aktuellen Entwicklung zur alternativen Nutzung des Fahr-
rades gegenüber dem individuellen Pkw sollte die Stadt dieser Entwicklung auch Rechnung 
tragen. 
Die gesamte Kreuzstraße könnte als Fahrradstraße dargestellt werden und somit zu einer 
attraktiven Verbindung zum Radschnellweg nach Darmstadt, bzw. Darmstadt/Arheilgen die-
nen. 
 
  
 
Finanzierung: 
 
Die finanziellen Mittel werden in den kommenden Jahren in den jeweiligen Haushaltsjahren 
veranschlagt. Im Haushaltsjahr 2020 sind Planungs- und Beratungskosten zur Umsetzung 
der Fahrradstraße in Höhe von 12.000 € vorgesehen.  
 
Der Sachverhalt wurde am 10. Dezember 2019 im Magistrat beraten.  
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Ralf Möller 
Bürgermeister 
   
 
Anlage: 
Lageplan (1 Seite)  
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